

La Chambre de Commerce se dit disposée à poursuivre les affaires avec des entreprises des USA



La Havane, 4 juillet, (RHC/PL).- La Chambre de Commerce de Cuba a confirmé à La Havane sa disposition de poursuivre les affaires avec des entreprises des États-Unis.

Dans une déclaration postée sur son site web, la Chambre de Commerce de Cuba fait des vœux pour que les entreprises étasuniennes cessent d'être des otages d'une politique injuste qui va à l'encontre du droit international et qui est condamnée dans le monde entier.

La Chambre de Commerce de Cuba exprime son soutien à la déclaration par laquelle le gouvernement cubain a répondu à l'annonce du durcissement du blocus faite par le président Donald Trump, le 16 juin dernier.

La Chambre de Commerce de Cuba a confirmé sa décision de continuer à accompagner les changements que le peuple cubain et ses institutions détermineront souverainement pour perfectionner leur système économique et social.

La Chambre de Commerce de Cuba espère que le secteur des entreprises des États-Unis, les Chambres de Commerce de ce pays et les politiques engagées envers les meilleures valeurs universelles réussiront

à faire annuler les mesures empêchant un changement positif aux États-Unis en faveur de l'entente internationale, de la croissance économique et du progrès social.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134510-la-chambre-de-commerce-se-dit-disposee-a-poursuivre-les-affaires-avec-des-entreprises-des-usa>



Radio Habana Cuba